

長 沢 小 学 校

平成18年度は新入生5人を迎え、全校児童32人でスタートしました。今、新緑まぶしく、せせらぎの音がさわやかな、素晴らしい季節を迎えています。その中、子どもたちの素敵な笑顔が輝き、元気な声が響いています。4月・5月に行われた行事を紹介します。

●お花見給食●

4月14日、桜の花がちょうど満開。すがすがしいお天気のなか、近くの「立橋」まで歩いて給食をお弁当にしてもらって食べに行きました。桜の花の下、みんなで食べることでよりおいしい給食となりました。その後、少しの時間でしたが山菜を取りました。お昼のひとつきでしたが、遠足気分でした。



●交通安全教室●

5月8日、いの警察署・長沢駐在所・役場担当の方々に来ていただき、自転車の乗り方、横断歩道の通り方などについて学習しました。事故を防ぐための自転車点検について学んだ後、実際に自転車に乗りました。地面が少し緩かったため、自転車をコントロールすることが難しく苦労していましたが、要所でルールを確認しながら行えました。また、1年生は信号を見て、しっかりと手を挙げて横断歩道を渡りました。



●小中合同遠足●

5月16日、残念ながらお天気が悪く「白猪谷」への遠足は中止。本川中学校の体育館で、中学生の企画・運営による交流会となりました。いくつかのゲームをするなか気持ちがほぐれ、みんなで楽しく過ごしました。

